

Ponemos en marcha el Punto de Ayuda "Francisco Ortega"

Desde Izquierda Unida Montijo queremos poner en marcha un Punto de Ayuda administrativo y laboral gratuito a disposición de todos los vecinos de Montijo.

Este Punto de Ayuda "Francisco Ortega" nace para que las montijanas y montijanos puedan resolver sus dudas de forma gratuita. Hacemos esta labor de modo totalmente desinteresado, sin la intención de sustituir en ningún momento la labor de un profesional, solo con la intención de poder ayudar y orientar en materias que nos afectan a todos los vecinos como son lo administrativo y lo laboral.

El Punto de Ayuda "Francisco Ortega" se encontrará abierto todos los miércoles desde las seis y media de la tarde hasta las ocho en la Sede de Izquierda Unida - PCE en la Calle José Alarcón de Montijo. ¡Aunque puedes contactarnos tambien mediante redes sociales!

Siguenos en redes

 **Izquierda Unida Montijo**

 **@IUMontijo**

 **67189 43 33**



Frente al ruido de fondo, una fuente de información de la actualidad de Montijo

Desde Izquierda Unida Montijo queremos recuperar nuestro boletín informativo, el "AVANCE", recuperando esta herramienta y adaptándola a una nueva era.

Nos embarcamos en la edición de este nuevo boletín semestral con la convicción de que una sociedad libre e informada de las decisiones que llevan a cabo los encargados de la gestión de nuestro Ayuntamiento y de representarlos es una sociedad mucho más democrática.

Volvemos al trabajo esta nueva legislatura

Siempre hemos creído que es necesario construir un Montijo alejado del uso partidista y personalista de nuestros recursos públicos que muchas veces ha guiado la acción de nuestro Ayuntamiento.

Acompañando las acciones que siempre hemos trasladado a nuestro Ayuntamiento, presentando durante el primer Pleno Ordinario de la legislatura diversas propuestas, dirigidas a defender los derechos laborales de los trabajadores de nuestro servicio de limpieza.

También hemos tratado de impulsar que nuestro Ayuntamiento **diera conocimiento a la justicia de la destrucción de nuestro archivo municipal** llevado a cabo por el último Equipo de Gobierno del PSOE.

Para sorpresa de nadie nos hemos encontrado con la protección mutua entre el bipartidismo municipal, donde parecen que las prácticas que nos hemos encontrado desde hace décadas en el Ayuntamiento han sido abrazadas por aquellos que se han vendido como la renovación municipal.

En cuanto conocimos la decisión de la Junta de Extremadura de eliminar la universalidad de los comedores escolares **hemos tratado de que el Ayuntamiento creara una línea de Becas para aquellos montijanos que han quedado excluidos del servicio, sin embargo nos hemos encontrado con la negativa frontal del PP en tratar de proteger a nuestros vecinos.**

La prioridad del nuevo gobierno municipal: Aumentar el coste político para los vecinos.

Como hemos visto en varios Ayuntamientos y Gobiernos Autonómicos de nuestro país **la primera acción que ha llevado a cabo el nuevo gobierno municipal** del Partido Popular ha sido **aumentar el coste político municipal** con el apoyo cómplice del PSOE y los votos en contra de los concejales de Izquierda Unida.

La primera medida que han llevado a cabo ha sido aumentar las dietas de los políticos, aumentando tanto las dietas percibidas por asistencia a plenos, comisiones y Juntas de Gobierno.

También nos hemos encontrado como el Partido Popular ha procedido a liberar a tres de los concejales del Equipo de Gobierno más el Alcalde, con un coste anual de 127.000€ que saldrán del bolsillo de todos los montijanos.

